

## MCK Yang Dibangun Polres Sukabumi di Kasepuhan Cipta Gelar Diresmikan Kapolres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Mar 29, 2022 - 19:02



*MCK Yang Dibangun Polres Sukabumi di Kasepuhan Cipta Gelar Diresmikan Kapolres Sukabumi*

Sukabumi - Akhirnya masyarakat kampung adat kasepuhan Ciptagelar mempunyai fasilitas Kamar mandi, cuci dan kakus yang cukup representatif dan memenuhi standar kesehatan.

Bangunan MCK yang dibangun secara gotong royong oleh Polres Sukabumi bersama warga kampung adat kasepuhan Ciptagelar, akhirnya telah selesai dan peresmian dilakukan oleh Kapolres Sukabumi AKBP Dedy Darmawansyah, Selasa (29/03/22).

Seperti yang telah diberitakan beberapa waktu yang lalu, personil Sabhara Polres Sukabumi bahu membahu bersama warga setempat untuk membangun bangunan fasilitas umum berupa MCK bagi warga masyarakat kampung adat kasepuhan Ciptagelar Desa Sirnaresmi Kecamatan Cisolok Kabupaten Sukabumi.

Kapolres Sukabumi AKBP Dedy Darmawansyah melalui Kasi Humasnya Ipda Aah Saepul Rohman mengatakan hari ini (Selasa) Kapolres Sukabumi bersama Ibu Ketua Bhayangkari Cabang Sukabumi Ny. Hesty Dedy, Wakapolres Sukabumi Kopol R. Bimo Moernanda dan beberapa pejabat utama serta Kapolsek Cisolok, datang ke lokasi pembangunan MCK di Kampung adat Kasepuhan Ciptagelar untuk meresmikan penggunaan MCK oleh warga masyarakat Kampung adat.

" Kendala dan tantangan dalam pembangunan MCK tersebut yaitu manakala pengangkutan bahan material yang harus melalui Medan jalan yang cukup berat untuk bisa mencapai lokasi," ungkap Aah

Masih menurut Aah dengan semangat yang tinggi dari anggota dan sambutan yang baik dari warga kasepuhan akhirnya bangunan MCK tersebut dapat diselesaikan.

Pada peresmian bangunan MCK tersebut Kapolres Sukabumi dan pimpinan kampung adat yang lebih dikenal Abah Ugi memasang papan nama dengan tulisan "Kenang-kenangan dari AKBP Dedy Darmawansyah S.H., S.I.K.,M.H., bersama staf dan Bhayangkari Polres Sukabumi" pada Bangunan MCK itu.

" Semoga bangunan MCK itu bermanfaat bagi warga setempat untuk keperluan hajatnya sehari- hari," pungkas Aah

Nampak hadir dalam peresmian Kades Desa Sirnaresmi dan para tokoh adat kasepuhan.